



Nombre del alumno – Carlos Alexis Espinosa

Utrilla

Nombre del docente - Dr. Gutiérrez Gómez Darío

Cristiaderit

Nombre del trabajo – Bitácora 2 (Tuxtla

Gutiérrez, Chiapas)

Nombre de la materia –Investigación

epidemiológica avanzada

Grado – 4

Grupo – A

MEDICINA HUMANA

Bitácora 2

Como de costumbre nos levantamos con muchas ganas , de tener un gran día y este no sería lo contrario , posteriormente continúe a desayunar y luego a bañarme para el gran día que nos espera , después de una mañana recurrente y nada fuera de lo común , tomamos camino a la capital del gran estado de Chiapas , una vez ahí nos dirigimos a un barrio de la ciudad , para poder analizar los diversos factores que podíamos encontrar dentro de ahí , Nuestras primeras impresiones del barrio en donde nos encontrábamos fue que estábamos un lugar con una gran diversidad de población , con áreas verdes , negocios de todo tipo de la economía local , pero al entrarnos mas a fondo nos pedimos percatar de la gran diversidad de viviendas que residen en ese lugar , dándonos una idea que la situación económica del barrio era multifactorial , con pintas de variedad económica , en las cuales podíamos encontrar calles en buenos estados , como podíamos encontrar deficiencias económicas dentro del barrio , de igual forma podíamos ver que la población de ese lugar eran personas locales comunes , y que no tenían un problema tan marcado de economía , social , político etc. Pero en ciertas zonas del barrio podíamos observar la falta de conciencia con la naturaleza , en la cual habían sitios donde se podría ver una gran acumulación de basura y mala conservación de algunas plantas e arboles de la zona , de igual manera la situación económica de esta región de podía dividir en dos bandos ya que , se pude apreciar que hay hogares que viven y tienen un mejor soporte económico que otros hogares de la región , en las cuales encontrábamos calles a las horillas del barrio nada que ver con las calles centrales , ya que no tienen el soporte económico necesario y el mantenimiento necesario .

Dentro de nuestra exploración nos encontramos con muchas personas , algunas de ellas nos hablaron de la situación actual en la que viven , algunas de ellas nos comentaban tener problemas por la pandemia que afectado a todas las personas , ya sea de manera económicamente , psicológica etc. Dentro de nuestra exploración y observación del lugar , llegamos a la conclusión que en las partes principales del barrio , se presenta mayor seguridad , transporte , áreas verdes , y servicios básicos , y en las partes finales de la colina , se ve muy marcado la diferencia observando que no es la misma situación por ejemplo, las calles ya no son de pavimento , se encuentra basura , inseguridad entre muchas cosas mas .

Fuente

<https://poly.google.com/view/aZcitzKjIhe>